

# DÉFENSE

N° 5

25 octobre 2018

Chers militaires,

Vous êtes des personnes d'actions, pas de mots. Vous êtes motivés par la protection de la sécurité de chacun et c'est pour cette raison que vous avez besoin d'un bon matériel. Lorsque j'ai commencé à exercer les fonctions de ministre en 2014, j'ai trouvé un département qui avait besoin d'un plan d'investissement ambitieux. Le plan est venu et la vision stratégique a longtemps cessé d'être un rêve lointain. Elle se transforme peu à peu en réalité, car moi aussi je suis un homme d'actions.

Le 25 octobre 2018 est un jour historique pour l'avenir de la Défense. Après les investissements précédemment approuvés dans les nouveaux chasseurs de mines et les frégates de la marine, le Conseil des ministres a aujourd'hui pris une décision sur trois autres dossiers importants. Ce sont, pour chacun d'entre eux, des investissements qui garantissent votre sécurité dans les opérations. Grâce à ces investissements, nous continuerons à faire la différence en tant que partenaire fiable dans des opérations de l'OTAN, de l'UE et de l'ONU.

Concrètement, nous achetons de nouveaux véhicules de combat pour la capacité inter-armes. Nous avons ainsi la France comme partenaire à nos côtés pour la Composante terre. Le remplacement des F-16 par des F-35 s'accompagne d'un partenariat avec les États-Unis et, grâce à l'achat de drones de type MALE, nous pourrons recueillir des informations venant du ciel concernant le théâtre d'opérations.

Au total, le gouvernement a décidé ce matin d'investir pas moins de 5,8 milliards d'euros dans la Défense. "Enfin", direz-vous. Et je ne peux que vous donner raison.

Un bon matériel est essentiel pour faire votre travail dans les conditions les plus sûres. En outre, nous investissons non seulement dans le matériel mais également en vous, notre personnel. Plus tôt cette semaine, nous avons lancé la campagne de recrutement pour 2019. L'année prochaine, nous recruterons pas moins de 2035 nouvelles personnes. Nous avons également fourni un nouveau système d'évaluation qui devrait offrir davantage d'opportunités de promotion.

Du bon matériel est essentiel pour que vous puissiez travailler en toute sécurité. Nous investissons non seulement dans du matériel mais aussi dans notre personnel. En début de semaine, nous avons lancé la campagne de recrutement pour 2019. L'année prochaine, nous engagerons pas moins de 2035 nouvelles recrues. Nous avons également veillé à un nouveau système d'évaluation qui augmentera les chances de promotion.

Enfin, la Défense reçoit l'attention et les ressources que le département mérite. Enfin, vous obtenez à nouveau l'attention et les ressources que vous méritez. L'avenir est assuré. Une promesse est une promesse.



*Steven Vandeput*  
Ministre de la Défense,  
Chargé de la Fonction publique